



# Asyik! Aku Bermain ke Fun World

Aisyah Nabilatil Hasna





Pada hari Sabtu aku *playdate* yaitu membuat janji bermain bersama temanku Kinanti dan Kinara. Aku *playdate* di Fun World Bintaro XChange. Aku datang duluan di Fun World. Aku diantar mamahku menggunakan mobil. Sambil menunggu Kinanti dan Kinara aku mengisi Goldie bersama mamaku. Goldie itu adalah kartu isi ulang untuk bermain permainan

yang ada di sana. Mamah mengisi 200 goldie untuk aku. Saat aku ingin bermain games, Kinanti mendatangiku. Kinanti juga ingin bermain, Ibunya Kinanti mengisi goldie untuk Kinanti. Saat ibunya Kinanti sedang mengisi goldie aku bermain games terlebih dahulu. Saat aku sudah bermain game, Kinanti sudah mengisi goldienya.

Aku bermain hockey, dan setelah bermain hockey bersama Kinanti aku bermain Zombie Freeze. Zombie Freeze bisa dimainkan dengan 2 orang jadi aku bermainnya bersama Kinanti. Cara bermain Zombie Freeze adalah menembak zombie-zombie yang ada di layar game kita dengan tembakan mainan yang sudah disediakan. Saat kami sedang bermain, Kinara menghampiri aku dan Kinanti. Kita berdua ingin bermain dengan Kinara jadi kita suit, karena aku menang aku bermain bersama Kinara.



Saat kita sudah bosan bermain zombie freeze kita bermain basket. Kita bertiga coba untuk melempar bola basket ke dalam ranjang basket, saat giliran Kinanti untuk melempar bola, bolanya tersangkut di ranjang basket. Kita pun tertawa-tawa. Kita bermain game lain yaitu claw machine. Claw machine adalah permainan mencapit boneka atau mainan yang didalam

claw machinenya. Claw machinenya ada 3, claw machine 1 isinya boneka donat, claw machine 2 isinya boneka boba, claw machine 3 isinya tempat pensil unicorn. Saat bermain claw machine, aku dan Kinara tidak mendapatkan apapun, tetapi Kinanti mendapatkan boneka donat berwarna kuning.



Kita bermain banyak sekali games di sana. Selesai bermain games kita menukar tiket di kasir. Aku menukar tiket sebanyak 650. Kinara juga menukar tiket sebanyak 100 lebih, sedangkan Kinanti menukar tiket sebanyak 700 lebih. Selesai menukar tiket kita pulang. Kita juga foto-foto di patung Fun World. Sebelum pulang adikku ingin makan. Akhirnya aku dan mamaku membeli ayam goreng di dekat Fun World.

Aku sangat senang karena *playdate* bersama Kinanti dan Kinara sangat seru, dan juga aku senang karena aku mendapatkan pensil, penghapus, rautan dan lain lainnya dari menukar tiket. Ketika aku bermain permainannya aku harus sabar saat kalah di permainan. Ketika aku bermain mesin capit saat tidak bisa mendapatkan hadiahnya aku tidak kecewa dan aku menerimanya.



Tara Salvia

Centre of Excellence

1. Cerita ini milik dan karya siswa kelas 3-6 SD Tara Salvia
2. Cerita dibuat melalui serangkaian proses menulis.
3. Publikasi dilaksanakan sebagai bagian dari proses belajar siswa dan menjadi salah satu bentuk kontribusi pengembangan literasi
4. Cerita tidak untuk kepentingan komersil atau tidak untuk diperjual belikan
5. Pemanfaatan cerita oleh umum harus mendapatkan izin dari Sekolah Tara Salvia.